



Melestarikan Tanaman Duku Asli Nitikan

YOGYA (MERAPI) - Tanaman duku di wilayah Nitikan Kelurahan Sorosutan Kota Yogyakarta mendapat sertifikat tanda daftar varietas tanaman untuk varietas lokal dari Kementerian Pertanian dengan nama varietas Duku Asli Nitikan. Pendaftaran sertifikat tanda daftar varietas oleh Pemerintah Kota Yogyakarta itu untuk melindungi dan menjaga kualitas mutu tanaman duku Nitikan.

Penyerahan sertifikat tanda daftar varietas tanaman Duku Asli Nitikan itu dilakukan oleh Badan Riset Inovasi Nasional (BRIN) kepada Penjabat Walikota Yogyakarta, Sumadi. Pendaftaran sertifikat tanda daftar varietas itu dilakukan Pemkot Yogyakarta melibatkan BRIN, Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogyakarta, Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan DIY dan para warga pemilik tanaman duku di Nitikan.

"Saya senang dan baru mengetahui di Kota Yogyakarta yang wilayah terbatas ini ada tanaman duku lokal spesifik. Ini adalah sebuah kebanggaan di Kota Yogyakarta dengan keterbatasan wilayah kita masih ada kualitas unggulan Duku Asli Nitikan," kata Sumadi usai penyerahan sertifikat tanda daftar varietas tanaman Duku Asli Nitikan di Balai Kota Yogyakarta, Senin (13/2), dikutip dari laman jogjakota.go.id.

Menurut Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogyakarta, Suyana untuk bisa mendapatkan sertifikat itu cukup rumit. Misalnya minimal harus meneliti pohon minimal dua kali berbuah. Dia meminta kepada lu-

rah dan mantri pamong praja untuk menyebarkan tanaman Duku Asli Nitikan dan membentuk kelompok tani penangkar bibit lokal Duku Asli Nitikan. "Selama ini banyak masyarakat yang konsultasi ke kami karena mudah tertipu membeli bibit. Oleh sebab itu



MERAPI-DISKOMINFOSAN KOTA YOGYAKARTA
Warga menunjukkan buah duku Nitikan yang berhasil mendapatkan Sertifikat Varietas Lokal dari BRIN.

kami bersepakat ingin memberikan rasa nyaman kepada masyarakat dengan sertifikasi buah-buah lokal agar menjaga kualitas mutu yang ditanam," tambah Suyana.

Sementara itu Peneliti Ahli Madya BRIN, Kristantini menyampaikan setahun lalu bersama Dinas Pertanian Kota Yogyakarta dan DIY melakukan identifikasi tanaman duku di Nitikan. Total ada 17 tanaman duku di Nitikan yang terdaftar dan dimiliki oleh 8 orang warga. Usia pohon duku bervariasi yang paling tua hampir 100 tahun dan paling muda 20 tahun. Sebagian tanaman duku ditanam secara turun temurun. Dari hasil identifikasi pada musim panen tahun lalu satu pohon bisa menghasilkan 50-150 kilogram duku.

Salah satu pemilik tanaman Duku di Nitikan, Jumadi menyambut positif tanaman duku di Nitikan yang mendapat sertifikat tanda daftar varietas tanaman. Dia memiliki 4 tanaman duku yang ia tanam sekitar tahun 1980 dari bibit duku di Nitikan. Selama ini hasil panen duku dikonsumsi, dibagikan ke keluarga, tetangga dan sebagian dijual. Hanya saja untuk tahun ini dia akunya tanaman duku hanya berbuah sedikit. "Menjadi kebanggaan dan senang makanya kami terima kasih dengan pendaftaran ini. Positif sekali. Artinya duku yang berasal dari Kampung Nitikan bisa dipopulerkan. Selama ini saya juga sudah mencoba menanam dari isi buah duku," ujar Jumadi. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005